



Карибские каникулы для двоих by St. Barth
2 часа цена за двоих 14 000 руб.
(Обычная цена: 16 000 руб.)

Предложение действует с **1 июня по 31 августа**

Чувственные ароматы, муссы из свежих плодов фруктов и спа уход погрузят Вас в бесконечное умиротворение просторных пляжей Карибики этим летом в Chavana Spa

- Цитрусовая ванна для ног
- Расслабляющая ванна из уникальных арома композиций by St.Barth
- Балийский Массаж
- Рефлекторный массаж стоп или Восстанавливающий уход за лицом «Сияние by St. Barth»
- Фруктовая тарелка и Согревающий чай

Предложение не комбинируется с другими специальными акциями, скидками или пакетами услуг.

За более подробной информацией и для бронирования процедур обращайтесь на ресепшн Спа по телефону **+7 495 212 20 60** или e-mail: **receptionspa@dtmarina.ru**

Caribbean Holidays by St. Barth for Two
2 hr for two persons 14 000 rub
(Normal Price: 16 000 rub)

The offer is available **from June 1 to August 31, 2017**

Experience summer at Chavana Spa, with exquisite elixirs, fresh fruit mousses and spa treatments, whisking you away to a world of relaxation in the exotic Caribbean islands

- Citrus Footbath
- Exotic Aroma Beauty Bath by St. Barth
- Traditional Balinese Massage
- Choice of Foot Massage or Exclusive Pampering Treatment for Face by St. Barth
- Relaxation Time with Seasonal Fruit Platter and Tea Selection

Promotion is not valid in conjunction with other promotions, discounts.

To get more information please contact us by phone **+7 495 212 20 60** or e-mail: **receptionspa@dtmarina.ru**